

学校運営委員会だより No.2

委員長 土谷 隆
校 長 吉田 健二

●5月22日（木）16時30分～ 第2回 学校運営委員会開催 於：家庭科室

《出席者》 伊藤 和彦 武田 智博 田中 圭介 田中 賢一

土谷 隆 寺内 隆央 鳥海 香苗 吉田 健二

（教員） 小林 保子副校長 鶴田 昭彦主幹教諭 中野 かほり主幹教諭

（1）委員長あいさつ

・委員長代行です。よろしくお願ひいたします。

（2）教育活動の現況報告

○6月学校公開を予定しています。今年度初めての土曜授業で保護者会となりますのでまたご意見をいただきたいです。

○運動会に向けて熱中症対策を行いながら練習を進めています。学校生活の中で一生懸命取り組んでいる中でルールを守るということにルーズになっているところも見られるので今一度確認をしています。

△体育着の下（肌着）や水泳時のラッシュガードの着方について学校の方針があるならば教えていただきたいです。

○肌着については、汗をかいて冷房の教室に戻って体が冷えてしまうので、替えの肌着を用意してもらえるとよいです。担任の先生に相談されるのが一番よいです。

○ラッシュガードの着方については、どちらでもよいですと昨年度から回答しています。

※委員の日程調整により9月の学校運営委員会は18日（木）に開催となります。

（3）全体協議 △…委員 ○…学校

○運動会は1番といつてもいい大きな学校行事といえるのかもしれません。午前開催や午後まで開催など開催方法は様々ある中ですが、本校としては、いろいろな子どもたちがいる中でお気に入りの種目で輝いてほしく、短距離走・表現・団体競技の3種目で午後まで開催します。5・6年合同ソーラン節では、学びを子どもに委ねるということで、6年が5年に教えるということを行っています。教育的価値を感じています。

6月16日～18日に5年川場移動教室、8月3日～5日に6年日光林間学園を予定しています。

不審者対応訓練を5月13日に行いました。正当な理由なく学校へ侵入ということについては、退去要求、110番通報、校内連絡など確認をしました。

△運動会への学校の思いや考えを伝えられたらよいと思いました。

△桜丘中学校の生徒がボランティアで運動会などお手伝いができるたらという思いがあります。

△『ものづくり教室』について学校を開催場所としてどうか検討したいです。

△1月10日（土）どんど焼きに、経堂まちづくりセンターも一緒にイベント協力参加ができるかどうか検討したいです。

★次回、令和7年度 第3回学校運営委員会の開催について

令和7年7月3日（木）16時30分から <於：家庭科室>